

#sosindwir



Braunau.Simbach.Inn, 08. Oktober 2018

## Die 6. Lange Nacht des Weines in der Innenstadt von Braunau

Ein vielfältiges, abwechslungsreiches Programm für einen vergnüglichen Abend wartet auf die Besucher in der Braunauer Innenstadt bei der 6. Langen Nacht des Weines. Am Samstag, 20. Oktober 2018 laden acht Wirtinnen und Wirte ab 18:00 Uhr zu einem einmaligen Abend mit erlesenen Weinen und besonderen Verkostungen.

In der *Bier- und Weinbar Schluckerl* stehen acht Spitzenweine vom in 7. Generation betriebenen Weingut Baier in Niederrußbach im Weinviertel zur Auswahl. Dazu wird mit Jausenspezialitäten aufgewartet und die Gäste können sich auf eine süße Überraschung freuen. Nebenbei, bei Klaus Uhler von *Uhler's Heuriger* präsentiert Frau Brigitte Neustifter verschiedene edle Weine des Weinguts Neustifter in Poysdorf. Begleitet von den bekannt leckeren Schmankerln aus Mama Herta's Küche und der Live-Musik von Milo Popovic wird ein stimmungsvoller Abend garantiert. Musikalische Unterhaltung wird auch in der *Gugg-Lounge* geboten. Das Duo *Star-Klang* unterhält, wenn Weine einer der bekanntesten Wachauer Weinadressen Österreichs, Winzer Krems, Sandgrube 13, in der angenehmen Atmosphäre dieses Lokals genossen werden. In der Kellergasse kann man sowohl im *cafe zeit.los* als auch in der *kost.bar Vinothek & Weinbar* Station machen. Leckerer Essen zu Weinen vom Familienweingut Dietrich aus Gamlitz im südsteirischen Weinland wird im *cafe zeit.los* geboten und burgenländische Spitzenweine vom Weingut Georg Preisinger in Gols stehen in der *kost.bar* bereit. Heurigenstimmung verspricht die *Lounge-Bar 8-er Haus* mit einer deftigen Jause begleitet von ausgesuchten Spitzenweinen. Im Restaurant *Tafelspitz & Nudelkuchl* wird ein Menü mit Weinbegleitung serviert, umrahmt von den A-cappella-Darbietungen des *Vokalensembles Auftakt*. Mit einer Blindverkostung von Magnum Österreich und einem attraktiven Gewinnspiel ist auch das *Goldstück café-bar-brasserie* bei der 6. Langen Nacht des Weines mit dabei

Die „Stadt-, Tourismus- und Standortmarketing Braunau-Simbach GmbH“ wurde am 01. Dezember 2015 als Europas erste grenzübergreifende Stadtmarketingorganisation ins Leben gerufen. Gegründet als GmbH nach österreichischem Recht, fungieren die beiden Grenzstädte Braunau am Inn (Oberösterreich) und Simbach am Inn (Niederbayern) als Kerngesellschafter mit jeweils 25,1% Stammkapital, die übrigen GmbH-Anteile verteilen sich auf fünf weitere lokale Wirtschaftsverbände: Messe Braunau, Tourismusverband Braunau, Tourismusverband Unterer Inn, Shopping in Braunau und Werbegemeinschaft Simbach. Zu den Aufgabenschwerpunkten der STS Braunau-Simbach GmbH zählen die Positionierung von Braunau-Simbach als lebenswerten Wohnstandort, die Belebung beider Innenstädte sowie die Ansiedelung von neuen Gewerbe-, Dienstleistungs- und Industriebetrieben. Darüber hinaus unterstützt die neue GmbH auch bei der Koordination von imagebildenden Veranstaltungen und der touristischen Vermarktung beider Grenzstädte. Maßgeblich unterstützt wird dieses ambitionierte Pilotprojekt durch Mittel aus dem „EU-Förderprogramm INTERREG Österreich-Bayern 2014-2020“.

Für Fragen oder weitere Informationen wenden Sie sich an die

**STS Braunau-Simbach GmbH**

Stadtplatz 2, A-5280 Braunau am Inn, +43 (0) 7722 21414 . [office@braunau-simbach.info](mailto:office@braunau-simbach.info)